

## **Villajoyosa aplaza el pleno de enero al coincidir la convocatoria con Fitur**

El Ayuntamiento de Villajoyosa ha aprobado en el pleno extraordinario celebrado hoy el aplazamiento del pleno ordinario del mes de enero y las comisiones informativas.

El Ayuntamiento de Villajoyosa ha aprobado en el pleno extraordinario celebrado hoy el aplazamiento del pleno ordinario del mes de enero y las comisiones informativas. El Consistorio estableció al inicio de la legislatura que los plenos se celebrarían el tercer jueves de cada mes y las comisiones informativas tendrían lugar en diferentes días durante la semana anterior al pleno. El Ayuntamiento ha considerado no mantener estas fechas durante el mes de enero por la coincidencia con la celebración de la Feria Internacional del Turismo de Madrid, Fitur. Fitur se celebra este año entre el 20 y el 24 de enero, cita a la que acude el Ayuntamiento de Villajoyosa para promocionar la localidad. En concreto el alcalde, Andreu Verdú, y la concejal de Turismo, Marta Sellés, representarán a Villajoyosa en esta cita turística durante el día de la Comunidad Valenciana, 21 de enero, fecha prevista para el pleno. La propuesta de cambio de fechas ha sido aprobada por unanimidad.

**Noticia publicada el** 07 de Enero de 2016

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Órganos de Gobierno.

